

# ABRAHAM MARIO PIERRE DE MOOIJ

Die Grafiken entstehen ausschließlich mit handelsüblichen Kugelschreibern (mit schwarzer Mine) und zufällig platzierten Kaffeeflecken.

Dabei wird die Entstehung eines Bildes durch die Form der Kaffeeflecken inspiriert und geleitet. de Mooij hadert nicht mit sich, wenn eines seiner Kunstwerke anders wird, als er vielleicht vorher angenommen hat. Genauso wenig wie er mit seinem eigenen Schicksal hadert und mit der schweren Krankheit, die er hat - eine seltene Autoimmunerkrankung, von der die Ärzte nicht wissen, woher sie kommt und wie man sie heilen kann.

